

# 高野町政がスタート

任期満了に伴う町長選挙は、5月18日(日)に投票が行われ、即日開票の結果、高野まさひろ氏(32)が当選しました。

6月2日(月)に初登庁し、就任式が行われました。

就任式では、「私は全国で5番目に若い首長として、『町民が主役』のまちづくりを進めていきます。松伏を動かすのは、皆さん一人ひとりの力です。自由に意見を出し合い、共にチャレンジしていきましょう。そして、松伏町は『子育て全力応援宣言のまち』となります。制度や空気を変え、子育て世代に選ばれる町へ。皆さんと一緒に、明るい未来を切り開いていきたいと思えます。」と述べられました。



▲第19代 松伏町長 高野 まさひろ

問合せ 総務課 総務秘書広報担当 ☎991-1898

## 鈴木 勝前町長 2期8年で退任

5月30日(金)鈴木勝前町長(71)の退任式が行われました。

鈴木氏は、平成8年に松伏町議に初当選し、21年余り町議会議員として地域に貢献され、平成29年に町長へ就任されました。

町長在任中は、町の将来像を「みんなの笑顔未来へつなく 緑あふれるまち まつぶし」とし、様々な取り組みを行い、町政運営に力を尽くしました。

「長年にわたり暖かく支えてくださった町民の皆様、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。」と静かに庁舎を後にされた鈴木氏の背中には、町政への深い愛情と、町民への変わらぬ思いがにじんでいました。その姿は、これからも町の記憶に、そして町民の心に刻まれ続けることでしょう。



## 国道4号東埼玉道路(吉川市川藤～松伏町田島)が開通しました

問合せ 新市街地整備課 都市デザイン・公園担当 ☎991-1803

国道4号東埼玉道路は、埼玉県東南部地域の慢性的な交通渋滞の緩和を目的とし整備が進められてきました。この度「吉川市川藤～松伏町田島間の3.8kmの区間」の工事が完成し、6月1日(日)に開通式が開催されました。開通区間の延長により、周辺道路の渋滞緩和や、物流の効率化が期待されます。

